



あのまちへ、このまちへ。つながる、ひろがる、東急線のネットワーク。

TOKYU RAILWAYS NEWS LETTER

1
Vol.
2023.2.13

3月18日に東急新横浜線が開業し、いよいよスタートする相鉄線との相互直通運転に関するニュースをお届けします。

東西の鉄道会社5社の社員が登場！

「東急線から新幹線へ」プロモーションを開始します

当社は、3月18日の相鉄・東急新横浜線開業に向け、新横浜駅でつながる東海道・山陽新幹線でのお出かけを促進するため、東西の鉄道会社5社がつながる「東急線から新幹線へ」プロモーションを2月13日から開始します。

このプロモーションは、相模鉄道株式会社、東海旅客鉄道株式会社（以下、JR東海）、西日本旅客鉄道株式会社、阪急電鉄株式会社の協力により動画・ポスターを制作したもので、「東西の鉄道会社5社が“つながる”」をコンセプトにいたしました。キービジュアルには5社の社員が登場し、人と人のつながりを想起させるものとしています。

2月13日から、東急線内の駅貼りポスターや車内ビジョン（TOQビジョン）で公開するほか、順次YouTubeや東急線主要駅のサイネージなどへの掲出を予定しています。

相鉄・東急新横浜線開業により、ますます便利になる東急線から関西・山陽方面へのお出かけ需要の創出に向け、今後も様々な地域や鉄道会社間の連携を深めてまいります。

<プロモーション概要>

●放映・掲出期間：2023年2月13日（月）から順次（4月末日ごろまでを予定）

●放映・掲出箇所：

○ポスター 駅貼りポスター（東急線全駅）、車内ポスター（東急電鉄所属車両）

○動画 ・東急電鉄所属車両 車内液晶モニター（TOQビジョン）

・東急電鉄公式YouTube

動画①https://youtu.be/g8LuyVC5S_c 動画②<https://youtu.be/3z1ktznPXSE>

・WEB広告

・JR東海 新横浜駅構内サイネージ（順次）



▲「新横浜駅でつながる新幹線へ」プロモーション 左：動画イメージ 右：ポスターイメージ